
Protokoll: 

 

Der Vorsitzende informiert über ein Schreiben des Vorstandsvorsitzenden der Sparkasse, Herrn 

Nester. In diesem bitte er darum, aus den der Stadt Koblenz zugedachten Spenden in den Jahren 

2019 bis 2021 jährlich mindestens 80.000 € für die Anschaffung eines neuen Schüler-Bücherbusses zu 

reservieren. Er bringt seinen Dank an die Sparkasse zum Ausdruck, dass nun die Finanzierung des neu 

zu  beschaffenden Schülerbücherbusses gesichert sei. 

 

Auf Nachfrage wird zugesichert, bis zur Stadtratssitzung mitzuteilen, um welche Elektrogeräte es sich 

bei der Spende unter Nummer 2 („Elektrogeräte für das Haus Metternich“) handelt.  

 

Frau Brockmann-Kneip (Amt 20) erklärt, die Stadtbibliothek habe der Kämmerei mitgeteilt, dass der 

jetzige Bücherbus stark abgenutzt sei und ein neuer Schüler-Bücher-Bus benötigt werde. Die 

Anschaffungskosten hierfür lägen bei ca. 300.000 bis 400.000 Euro, was im Rahmen des 

Investitionshaushaltes der Stadt Koblenz nicht realisierbar sei. Deshalb seien anderweitige 

Möglichkeiten zur Realisierung des Vorhabens gesucht worden. Dies solle durch die Ansparung eines 

Teils der Spenden der Sparkasse über mehrere Jahre geschehen, wodurch  genügend Rücklagen 

geschaffen würden, um das Vorhaben der ADD vorlegen zu können. Aus diesen Gründen wurde bei 

der Sparkasse Koblenz zunächst angefragt, ob sie bereit wäre, sich langfristig für dieses Projekt zu 

binden. Die Maßnahme solle in der Mittelfristplanung zur Anschaffung im Jahr 2021 vorgesehen 

werden. Auf Nachfrage erklärt Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig, dass dieses Thema nicht 

früher im Haushalt etatisiert werden konnte, da dies zu erheblichen Problemen mit der ADD geführt 

hätte.  

 


